En memoria de Julie.

Sesión nº 14 del 19 de diciembre de 2024 - Original Francés – Traducido del Inglés al Español por Fernando.

Ubicación: Mezzaverde en Bélgica.

Recibido por Wivine.

Visitante: El Espíritu Materno de nuestro universo local Nebadon - Hija del Paraíso, ya que fue creada por el Espíritu Infinito, y compañera de Cristo Micael (Jesús) - Hijo Creador del Paraíso, quien fue creado por el Padre Universal y el Hijo Madre-Eterno.

Nota:

En honor a todos los niños cuya madre o padre murieron en circunstancias dramáticas, dejando atrás a sus hijos pequeños y a un padre o madre desesperados.

Julie, de Madagascar, falleció el 19 de diciembre de 2023 tras una hemorragia interna mientras daba a luz a un pequeño al que llamaremos Pierre, su 2º hijo. Julie y su esposo Ralph son parte de nuestro grupo desde hace muchos años. Como dijo uno de nosotros de los Países Bajos: "Todos esperábamos que un día u otro alguien de nuestro grupo abandonase esta tierra, pero no esperábamos que fuese una persona tan joven". No había ningún problema con su embarazo, todo iba bien y sin embargo sucedió. Ni los médicos que hicieron todo lo que pudieron, ni nuestras transferencias de energía pudieron salvarla. Dios la llamó de regreso. Todos tenemos que aceptar un día u otro, aunque sea difícil, que no lo tenemos todo en la mano.

Wivine.

Recibí una llamada de ayuda de Ralph el 31 de agosto de 2024 por correo electrónico que os reenvío a continuación con mi respuesta, así como la historia de la aparición de nuestro **Espíritu Materno** durante nuestra meditación grupal del 4 de septiembre de 2024, en respuesta a la llamada de socorro de Ralph.

Correo electrónico de Ralph que recibí el 31 de agosto de 2024:

Ralph: Te escribo mami, para pedirte ayuda. Anoche, mientras comíamos, sucedió algo entre Soa, mi niña, y yo que la hizo llorar. Le pregunté qué le pasaba y me respondió: "Estoy triste pensando en mami". Así que la tomé en mis brazos y la sostuve contra mi pecho, besándola con mis lágrimas y pidiéndole en silencio a nuestra Diosa Madre que nos diera una nueva mamá muy linda. Entonces le aconsejé a Soa que cada vez que pensara en su mamá, le pidiera a Jesús que nos diera una nueva y linda mamá.

Todos los días, le ruego a nuestra Diosa Madre sobre esto, pero todavía no recibí una respuesta. ¿Qué puedo hacer? Estoy tan ansioso por recibir una bendición del Orden Divino para nuestro hogar que está tan falto de una buena madre. Sé que todos vivimos bajo la Alta Madrina, nuestra Diosa Madre Universal (El Ser Supremo), por lo que mi esperanza me tranquiliza porque sé que nuestra "Gran Madre" nos entiende mucho más que yo y nos ama con su "Afecto Maternal".

Ahí tienes mami, ¿cómo puedo hacer que mi pequeña casa se restaure más rápido? Especialmente durante nuestros preparativos para recibir de vuelta al pequeño "Pierre", a quien la hermana de Julie ha cuidado desde su nacimiento hasta ahora. Muchas gracias por tu presencia mami, no tenemos otra mami que tú por el momento.

<u>Wivine</u>: Su llamada de socorro me rompió el corazón y después de derramar mis lágrimas le respondí:

"Es normal que Soa eche de menos a su madre y que tú busques otra mamá para tu hogar.

Los celestiales cuidan de tus hijos, pero la falta de su verdadera madre siempre permanecerá en el corazón de Soa. Se necesita tiempo para suavizar este dolor.

No se reemplaza a una madre real con otra mujer en el corazón de un niño. Incluso a veces puede ser malo para tus hijos, especialmente si la nueva mujer ya tiene sus propios hijos.

Si hay una mujer agradable en tu séquito, capaz de amar a tus hijos como si fueran suyos, seguro que la conocerás. Tendrás que tener paciencia porque no podemos forzar estas cosas. Mientras tanto, jugarás el papel de padre y de madre. Y esto ya lo haces muy bien.

'Pierre' no conoció a su madre, no es el caso de Soa. Para Soa, su madre siempre será Julie y para Pierre será la hermana de Julie.

No estoy convencida de que otra mujer para ti sea necesariamente beneficiosa para tus hijos. Aunque Dios siempre tiene sus planes, no sabemos qué solución tiene para tu familia. Tu familia está bajo buenos cuidados, créeme. El dolor de la partida de Julie se suavizará con el tiempo.

No te preocupes demasiado por tu situación actual con tus hijos, no dramatices, llora cuando lo necesites, eso alivia. Mantén tu coraje. Lo que estáis viviendo es una misión en sí misma y estoy seguro de que estáis a la altura. Te abrazo muy afectuosamente. Wivine».

A continuación mi informe a todos los participantes de la meditación grupal del 4 de septiembre de 2024 con la visita de nuestro Espíritu Materno de Nebadon, nuestro universo local.

<u>Wivine</u>: Llegué al templo y todos ustedes estaban allí. Había una atmósfera extraña, estábamos todos sentados en círculo como si estuviéramos esperando un evento. De repente, en el techo, una luz blanca brillante se hizo más grande, irradiando a los lados un azul claro difícil de describir, diferente de los colores azul cielo de Cristo Micael. Esta luz azul claro y blanca en el interior se hizo más grande a medida que se acercaba a nosotros. Era tan intensa que quería cerrar los ojos de mi alma. Esta presencia era tan pesada de soportar, casi abrumadora. Luego, los transformadores de energía colocaron una

imagen grande al frente para suavizar esta fuerte luminosidad. Era una imagen de nuestro **Espíritu Materno**, nuestra Diosa Madre, conocida en el cristianismo como la Virgen María.



No me lo esperaba. Esta es la primera vez que se nos manifiesta en toda su Majestad.

Al cabo de un momento habló.

Nuestro Espíritu Materno:

Hijos Míos, Yo soy el Espíritu Materno de vuestro universo local. Soy la consorte de Cristo Micael, el Soberano Supremo de Nebadon, vuestro universo local.

Mi ser es tan grande como todo Nebadon. Mi forma define los límites de Nebadon, cubro todo vuestro universo local y lo mantengo unido. Esta es la razón por la que no puedo abandonar el territorio de Nebadon. Viajar fuera de Nebadon es parte de las obligaciones de mi esposo.

Mi papel es crear con Cristo Micael Órdenes Celestiales Superiores o Hijos Divinos como los Melquisedeks y muchos otros Hijos Divinos que trabajan para llevar a cabo el Plan de Dios, que es crear seres humanos cuyas almas sean capaces de llegar a ser como Dios después de una larga e intensa ascensión.

Pero también almas que serían capaces de fusionarse con uno de mis Fragmentos --el Espíritu Materno de Nebadon--, para poblar nuestro universo local y ayudarnos a gestionarlo en diferentes niveles. Estas almas humanas evolucionarán hacia el estado paradisíaco de Luz y Vida junto con todas las Criaturas de origen Divino que Hemos creado juntas o cada uno por separado, en nuestro universo local Nebadon.

Esto significa que hemos creado:

- mundos materiales cuyas almas humanas no podrán fusionarse con su Fragmento de Dios, pero sí con uno de Mis Fragmentos cuando estén en los Mundos de Estancia, y
- mundos materiales donde habrá humanos cuyas almas tendrán la capacidad de fusionarse con su Fragmento Divino para un día salir de Nebadon hacia el Paraíso como una criatura espiritual de primera etapa.

Este es el caso en vuestro planeta que llamamos Urantia. En este momento, no todas las almas de Urantia son capaces de fusionarse con su Ajustador del Pensamiento o Fragmento de Dios. Esto vendrá más adelante.

También soy la Creadora de todos los Serafines, Querubines y Sanobines que habitan Nebadon. Yo soy quien proporciona toda la 'fuerza vital' y una mente adecuada a todas las criaturas con la personalidad recibida del Padre Universal.

Llegué a vosotros siguiendo los gritos de angustia de Ralph. Para consolarlo a él y a todos vosotros. Ninguno de vosotros tuvo una

juventud y una vida fáciles. La vida ha sido dura para vosotros y esto

os ha traído a nosotros.

Protejo a todos vuestros hijos con mis ángeles devotos.

¿No te han dicho Ralph que tu pequeño "Pierre" estuvo rodeado de

ángeles desde el momento en que nació?

Ninguno de ustedes está realmente solo, siempre pueden llamarme

para que les ayude. A partir de ahora seréis más conscientes de mi

presencia. Sentiréis mi presencia suave y maternal cuando estéis en

dolor o en desorden.

Soy como una madre que calma, tranquiliza, cuida, nutre y mece a su

hijo. Soy como una madre que solo ve la belleza y la bondad en el

corazón de su hijo, incluso si se comporta como un matón. Cada uno

de vosotros siempre seréis magnificamente hermosos a mis ojos.

No tengáis miedo, os sostengo y mezo a todos en mis brazos.

No lo olvidéis, hijos míos.

Fin.

GRUPO MEZZA VERDE.

https://www.mezzaverde.com

Para obtener más información acerca de las palabras en color azul, consulte El libro de Urantia.